

APPENDICE F: Résultats du premier scrutin du referendum national tenu le 3 juin 1948..... 1990

APPENDICE G: Résultats du second scrutin du referendum national tenu le 22 juillet 1948 1992

APPENDICE H: Compte rendu sommaire des négociations entre la délégation de Terre-Neuve et le Comité du Cabinet..... 1994

APPENDICE I: Tableau comparatif des estimations du Canada et de Terre-Neuve des recettes fédérales supplémentaires qui résulteraient de l'incorporation de Terre-Neuve au Canada 2012

APPENDICE J: Tableau comparatif des estimations du coût de l'extension des services fédéraux à Terre-Neuve pour une année caractéristique et pour l'année fiscale 1949-1950 2014

APPENDICE K: Loi modifiant le droit statutaire 2016

APPENDICE L: Acte de l'Amérique du Nord britannique (1949) 2051

BIBLIOGRAPHIE..... 2053

INDEX..... 2057

CARTE DU LABRADOR, 1947 (garde de queue)

APPENDIX F: Results of the First Poll of the National Referendum held on June 3, 1948 1990

APPENDIX G: Results of the Second Poll of the National Referendum held on July 22, 1948 1992

APPENDIX H: Summary of Proceedings of Negotiations between Newfoundland Delegation and Cabinet Committee..... 1994

APPENDIX I: Comparative Table of Canadian and Newfoundland Estimates of Additional Federal Revenues that Would Arise as a Result of the Inclusion of Newfoundland within Canada..... 2012

APPENDIX J: Comparative Table of Cost of Extending Federal Services to Newfoundland for a Typical Year and for Fiscal Year 1949-1950 2014

APPENDIX K: Act to Amend the Statute Law 2016

APPENDIX L: British North America Act (1949)..... 2051

BIBLIOGRAPHY..... 2053

INDEX..... 2083

MAP OF LABRADOR, 1947 (back end-paper)